



PharmaZell GmbH

Pressemitteilung: Stellungnahme zur Geruchssituation

Standort: Raubling

Seit Mitte des Jahres betreibt die PharmaZell eine modifizierte Kläranlage auf MBR-Technologie, in der das betriebliche Abwasser gemäß Stand der Technik und den rechtlichen Vorgaben gereinigt werden soll. Bis letzte Woche, wie auch in den vorangegangenen 15 Jahren, gab es beim Kläranlagenbetrieb keine nennenswerten Geruchsbelästigungen. Seit Anfang Oktober kam es vermehrt zu Geruchsbildung in der Einfahrphase auf der Kläranlage. Eine genaue Ursache für die Geruchsentstehung konnte trotz intensiver Untersuchungen bisher nicht ermittelt werden. Die PharmaZell arbeitet hierbei täglich in enger Absprache mit dem Landratsamt Rosenheim, der Gemeinde Raubling, dem TÜV SÜD sowie mit renommierten Fachfirmen an der Problemlösung. Die PharmaZell bittet die Bürger um Verständnis. Sobald gesicherte Erkenntnisse zur Geruchsproblematik vorliegen, wird PharmaZell informieren.

Raubling, 12.10.2018